



Deutsches Maiskomitee e.V. (DMK)

### **Heinrich Gamb und Jakob Opperer mit „Goldenem Maiskorn“ ausgezeichnet**

Während der DMK-Jahrestagung im November 2022 in Berlin wurde traditionell die jährliche Auszeichnung „Goldenes Maiskorn“, verbunden mit der Ehrenmitgliedschaft im DMK, an Persönlichkeiten verliehen, die dem Maisanbau durch ihr Engagement und ihre Fachkenntnis einen großen Dienst geleistet haben. In diesem Jahr ging die Auszeichnung an Heinrich Gamb und Jakob Opperer. Die Ehrungen wurden im Rahmen des festlichen Gesellschaftsabends verliehen.

Gamb führte erfolgreich einen landwirtschaftlichen Betrieb mit Saatmaisvermehrung und war als Vertreter der Praxis von 1997 bis 2009 Mitglied des DMK-Vorstands.

Opperer, langjähriger Präsident der Bayerischen Landesanstalt für Landwirtschaft in Freising, war als Vertreter der Verwaltung von 2000 bis 2019 Mitglied im Vorstand des DMK und zuletzt dessen stellvertretender Vorstandsvorsitzender.

(908 Wörter)